

ASL Allgemeine Klasse: Andreas Ploner neue Nr. 1, Garry Balter bleibt 5.

Geschrieben von: Willemsen Eric

Montag, den 14. September 2015 um 14:45 Uhr - Aktualisiert Montag, den 14. September 2015 um 15:27 Uhr



Nach seinen zwei *Grand-Prix*-Turniersiegen in Serie hat **Andreas Ploner** vom CSC in Innsbruck die Führung in der Rangliste der *Austrian Snooker League Allgemeine Klasse* zurückerobert. Nach 7 Turnussen hält Andreas bei 6491 Punkten, womit er **Paul Schopf** (PSSC, 5933 Punkte) von der Spitze verdrängt hat. Sonst sind die Top 7 unverändert geblieben.

Garry Balter an 5. Stelle bleibt das höchstplatzierte *15-Reds*-Mitglied. Unser Club ist dank **Domini Scherübl** (6.) und **Thomas Janzso** (8.) mit zwei weiteren Spielern in den Top 10 vertreten.

Die aktualisierte ASL-AK-Rangliste ist [HIER](#) als PDF-Datei abrufbar.